

**Lyon Capitale 20180113**

## Villeurbanne : un deuxième bâtiment réquisitionné pour les migrants

---

Par Marie Maleysson



Publié le 13/01/2018 à 18:09

---

**Deux collectifs lyonnais de soutien aux migrants revendiquent la réquisition d'un bâtiment à Villeurbanne depuis mercredi.**



© Marie Maleysson

*Le bâtiment occupé à Villeurbanne, 12 rue Baudin*

Les collectifs Agir Migrants Lyon et Amphi Z solidaires réquisitionnent un nouveau bâtiment à Villeurbanne depuis mercredi.

Ils espèrent loger une soixantaine de personnes dans la quinzaine de chambres qui pourraient être établies. Pour l'heure, il est seulement investi par des militants dont la police est venue constater cet après-midi les preuves d'occupation. "Nous attendons que la situation soit plus stable et que le bâtiment soit en état pour y loger des familles. Nous allons maintenant organiser la gestion du lieu, soit avec une association soit en autogestion" confie un membre du collectif Agir Migrants Lyon.